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Encerramento da Escola Dr. Mário Madeira - “A crónica de uma morte 

anunciada!”

Depois de dois anos consecutivos - 2015/2016 e 2016/2017 - sem abrir

turma no 1.º  ano na Escola  Dr.  Mário  Madeira,  na  Pontinha,  eis  que

chegou o momento de consumar o seu encerramento. 

No passado dia 6 de março, a CDU reuniu com a Direção do Agrupamento de Escolas

Braamcamp Freire, na Pontinha, onde teve conhecimento do encerramento da Escola

Básica do 1º Ciclo Dr. Mário Madeira, no final do presente ano letivo.

Para  a  CDU  este  desfecho  não  é  resultado  da  gestão  da  rede  escolar,  mas  sim

consequência da falta de investimento, por parte da Câmara Municipal de Odivelas na

requalificação daquela  escola.  Esta  responsabilidade política  tem que ser  assumida

pela gestão do PS na Câmara Municipal de Odivelas.

Quando em 2015, denunciámos que o seu encerramento já estava decidido, estávamos

certos. Tal como afirmamos desde essa altura, encerrar este equipamento num bairro

onde mais nada existe é condená-lo a um maior isolamento e degradação social.

Frequentemente  colocámos  a  questão  na  Câmara  Municipal,  exigindo  a  sua

requalificação,  denunciando  que  a  escola  se  degradava.  A  Câmara  Municipal  não

concretizou  as  obras  que  estabeleceu  como  necessárias  e  prioritárias  na  Carta

Educativa em 2006 e em 2012.  

Ao longo de todos estes anos nada foi feito! Deixaram degradar a escola, esvaziaram-

na de alunos… e agora  usam como desculpa,  que esta não tem condições para ter

alunos e que tem de encerrar. 

Sempre discordamos deste encerramento! A Pontinha – na zona central  - tem uma

cobertura de pré-escolar muito reduzida, contando apenas com o jardim de infância Gil

Eanes e ao nível  do 1º ciclo,  ficará apenas com a Escola Mello Falcão.  É urgente e

necessário readaptar a rede escolar e potenciar outras valências, nomeadamente no

pré-escolar cuja resposta, face às necessidades, é muito baixa.

Reafirmamos a nossa total oposição ao encerramento da Escola Dr. Mário Madeira,

porque a Escola faz falta naquele Bairro. Faz falta no presente e no futuro!   

Odivelas, 13 de Março 2017
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